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夏季休業中に各学校で事務研修（給与・手当・控除等）が行われましたがいかがだったでしょうか？

この事務研修は, 出水・大川内地区学校事務支援室の活動の一環として支援室で作成した資料等

を基にして行われました。以下は各学校での研修後に提出していただいたアンケート結果をまとめたもの

です。この結果を参考にして次年度の事務研修の資料作成等に取り組んでいこうと思います。

※その他, 研修会でわかりづらかったこと, 疑問点等たくさんの意見や感想をいただきました。

今後の職員研修等で取り組んでいきたいと思います。

ご協力してくださった先生方ありがとうございました。

平成26年度予算要求について

例年9月末を提出日として, 各学校の来年度予算要求書を市教委へ提出することになっています。

その後, 市教委と各学校の校長・事務職員とのヒアリングを行い, 市教委としての教育予算の要求書を

提出して, 出水市との財政当局との折衝, 会議の承認の後, 教育予算が決定することになります。

各学校から提出する予算要求書は, 教育予算の要求書を作成する大事な基礎資料となりますので

忙しいこととは思いますが, 来年度に向けてどのような教材が必要か検討の上, 事務職員まで要望を

あげていただけないでしょうか。（すでに校内の提出〆切が終わった学校もあるかと思いますが。)

研修内容について

難しかった
３５％

普通
６０％

簡単だった
５％

給与明細について

じっくり見ている
６％

なんとなく見ている
８３％

ほとんど見ていない
１１％

自分の手当てについて

常に意識している
１９％

異動時は意識する
２９％

あまり意識していない
５２％

今後も手当・給与研修を

ぜひ研修したい
８０％

研修してもいい
２０％

研修は必要ない ０％


